

De superbes objets au marché de Noël



Un petit moment de répit pour les petites mains aux côtés du pasteur de la paroisse. Photo RL

Une fois de plus, les dames de l'ouvroir ont profité du premier dimanche de l'Avent pour exposer et vendre des créations réalisées tout au long de l'année. Cette fois encore, elles ont uni leurs efforts pour ravir les yeux et régaler les papilles des familles, amis et autres fidèles qui répondent présents chaque année à ce rendez-vous très convivial.

Sous le regard bienveillant du pasteur Böesenbacher, venu les encourager, les dames se sont affairées tout au long de l'après-midi autour des stands bien achalandés tant au niveau décoratif, qu'au niveau gustatif.

À côté du majestueux sapin blanc, couronnes de porte et couronne de l'Avent étaient

plus belles les unes que les autres et rivalisaient avec les splendides compositions de table. Plus loin nappes brodées, napperons, coussins et autres confections en tricot étaient de jolies suggestions pour des cadeaux de fin d'année.

Enfin un coup de chapeau particulier pour l'étalage impressionnant de bijoux multicolores, réalisées avec minutie par une des dames de la paroisse, dont la panoplie est riche et variée. Et, pour finir, un buffet de gâteaux à couper le souffle par son grand choix était proposé aux gourmets en plus du café et de la tisane offert à tous. Une demi-journée fort sympathique et lucrative pour la paroisse, à renouveler.